

## Was krabbelt denn da?

In der Gruppe Hokusfokus summt und brummt es dank der unzähligen Bienen und Marienkäfer, die die Kinder in den letzten Tagen gebastelt haben. Zusammen mit den bunt gestalteten Blumen erstrahlt der Gruppenraum in allen Farben. Im Morgenkreis haben wir gemeinsam besprochen, welche Merkmale den Frühling ausmachen. Passend dazu haben einige Kinder selbst Bildkarten gestaltet, die nun an unserer Frühlingswand hängen.

Begleitet von dem Fingerspiel „Löffelohr“ vom Hasen und dem Basteln kleiner Osterhasen aus Klopapierrollen stimmen wir uns auf das Osterfest ein. Ein herzliches Dankeschön geht an alle Eltern, die uns stets fleißig mit Klopapierrollen zum Basteln versorgen!



Das Thema "Frühling" und die vielfältige Welt der Insekten sind auch für unsere Vorschulkinder von großem Interesse. Sie möchten die geheimnisvolle Welt der Insekten entdecken. Im Rahmen dieses Themas besprechen wir verschiedene Insektenarten und lernen mehr über ihre Arbeit, ihre Behausung und die Brutpflege. So haben die Kinder unter anderem eine Bilderfolge vom Ei bis zum fertigen Schmetterling ausgemalt, ausgeschnitten und anschließend in die richtige Reihenfolge gebracht.

Darüber hinaus haben die Kinder erkannt, wie wichtig Insekten für den Erhalt unseres Ökosystems sind. Auch die unterschiedliche Wahrnehmung von Tieren – die meisten von ihnen werden als wohlwollend betrachtet, während andere Abneigung hervorrufen – haben wir thematisiert.

Außerdem machen sich die Kinder auf Insektensuche in ihrem eigenen Lebensumfeld, sei es im Garten, im Park oder bei einem Ausflug in den Wald. Das Thema wird vertieft durch gemeinsame Gespräche, Vergleiche mit Bildkarten, Fingerspiele und Lieder sowie Geschichten und Ausmalbilder.

Für das Redaktionsteam  
S. Zeitelhack